



# ゆり通信



2024年 9月 第3号

朝夕の涼しい時間も増え、少しずつ秋が近づいているような気がします。日中はまだまだ暑いですが、子ども達は汗を流しながら元気いっぱいにごっています。気温の変動が激しく体調を崩しやすい時期でもあるので、体調管理には十分に気を付けて過ごしていきたいと思います。



## 夏をいっぱい楽しんだね♪

今年の夏は、海洋センターから始まり、畑での野菜収穫、園内での水あそび、夏祭り、ボディペイント、お泊り保育、市民祭りの参加、スイカ割、泥あそびなどなど…たくさん夏ならではの行事を楽しむことができました！

どの行事にも、何日も前からずっと楽しみにしていた子ども達。目をキラキラ輝かせながら参加する姿が印象的でした。



## ★みんなで頑張ったお泊り保育★

何日も前から「あと〇回でお泊りほいくだね」「お化け屋敷、怖くないよ」「お泊りたのしみだな～」「絶対泣いちゃうよ…」など…それぞれの思いで臨んだお泊り保育。何日も前から、ランチョンマットを作ったり、キャンドルサービスで使う腰みのを作ったりと準備の段階から楽しみにしていました。その反面、楽しみにしている子もいれば「今日がお泊り？」と不安になってしまう子もいましたが、カレークッキングから始まり、ストラップ作り、ゲーム、夕食、キャンドルサービス、花火、お化け屋敷と次々にタイムテーブルが組み込まれていたため、不安になることもなくずっとたくさんの笑顔を見せてくれていました。

キャンドルサービスでは、みんなが大好きこびと凶鑑の仲間たちが登場するとボルテージは最高潮！！大興奮でゲームに参加していました。

1番楽しみにしていたお化け屋敷では、「お化けたくさんいるかな」「早く行きたいな」と友達と話しながらワクワクする姿がありました。四方八方からお化けたちに驚かされると泣き出してしまいう子もいましたが、頑張ってお褒美のゼリーを持ち帰ってくることができました。

シャワーを浴び布団に横になると、疲れてすぐに寝てしまう子、興奮がなかなか冷めずすぐには寝られない子もいましたが、夢の中に入ってしまうみんな朝までぐっすりでした。

次の日、お迎えの時には子ども達のグッと成長した姿を感じられたことかと思えます。ご協力ありがとうございました。

